



Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares **LA SEMANA GRANDE**

En este primer número de SIEMBRA después de las fiestas pascuales, nuestras primeras palabras queremos que sean de aleluyas, de gozos, de alegrías, de dichas, de bendiciones, de gloria, porque Cristo resucitó, está vivo, no nos engañó.

Y si esto es verdad, no lo es menos que en Cristo hemos resucitado todos, que tenemos garantizada nuestra propia resurrección.

Por eso la Iglesia se inunda de alegría, por eso repetimos: alegría, alegría hermanos, el Señor resucitó.

Comenzó nuestra Semana Santa con el envío de una carta a todas las familias de nuestra feligresía, carta que venimos ya enviando tres veces al año, en la que nos adelantábamos a felicitar la auténtica, la verdadera, la única Pascua a todos nuestros queridos hermanos y a la vez les enviábamos unas consideraciones pastorales y litúrgicas para que les ayudaran a vivir mejor los días santos. También les invitábamos a inscribirse en la Catequesis de Adultos que queremos poner en marcha ambas Parroquias.

DOMINGO DE RAMOS

Se estrenaba un nuevo paso, de

serie, de la entrada de Jesús en Jerusalén. Se bendijo junto con las palmas y ramos de oliva en la Ermita de San Antón y allí mismo se inició la procesión muy ordenada y vistosa ya que acudían todas las Cofradías portando las palmas y otras muchas personas con los ramos.

A su vez de la Parroquia salió alrededor de la plaza la procesión litúrgica que precedió a la Misa Solemne.

LUNES SANTO

Imponente celebración de la Penitencia organizada por las dos Parroquias de Manzanares.

El amplio templo repleto de fieles y diecisiete sacerdotes impartiendo el perdón. Fue un espectáculo de fe, silencio y devoción de la buena.

¡Buen comienzo de los días santos!

MARTES SANTO

La Iglesia se nos llena de carrozas y el ajeteo de ir y venir de los "artistas" que las decoraban daban un aspecto nuevo e inédito, no muy propio del lugar sagrado.

También se inició la colocación del Monumento, este año decorado y dirigido por el joven Gaspar Sobrino Guerra, que derrochó trabajo y buen gusto, como pueden ver por la fotografía que publicamos.

MIÉRCOLES SANTO

No hay palabras para ponderar el éxito que tuvo la Coral Mater Assumpta junto con otras agrupaciones musicales de Manzanares en el concierto que tuvo lugar en la Parroquia. Fue todo un espectáculo de luz, sonido, piedad y devoción que pudieron seguir todos los que tuvieron la suerte de escucharles. La Pasión de Juan Sebastián Bach resonó en el templo y las felicitaciones fueron unánimes.

Emotivo Via-Crucis de penitencia con un numeroso público que no salía a verlo sino a vivirlo, ya que participó activamente en él recorriendo el camino de la cruz a la vez que meditaba los misterios pasionarios.

Ciertamente que fue un acto para creyentes y practicantes, ya que allí estaban nuestras comunidades parroquiales, casi al completo.